



ATENCIONES MÉDICAS REALIZARON EN LA LOCALIDAD.

## Egresados de la USS realizaron 95 atenciones de salud a vecinos de localidad de Pirehueico

**INICIATIVA.** Se llevó a cabo en el marco del voluntariado "Vinculados".

**E**n la localidad de Pirehueico - en Panguipulli - el voluntariado de egresados de la Universidad San Sebastián sede Valdivia "Vinculados" realizó un operativo de salud dirigido a la comunidad.

En la iniciativa - que se desarrolló entre el 16 y el 18 de mayo - participaron profesionales egresados de las carreras de Fonoaudiología, Odontología, Kinesiología, Nutrición y Dietética, y Obstetricia. Además, el médico neurólogo y director de Medicina, Eduardo Ortega.

En total, realizaron 95 atenciones. Junto con ellas, charlas de educación y de prevención, y una visita domiciliar a un paciente postrado. Fueron parte de este operativo 14 profesionales, de ellos 11 egresados de la USS.

### ORIGEN

"Desde la Escuela de Liderazgo y desde diferentes egresados de la Universidad se crea esta iniciativa de poder ir a Pirehueico y llevar salud, porque entendemos que ésta es una zona que está bastante aislada, inclusive mucho más cerca de Argentina", explicó Fernando Roa, académico de Odontología y egresado USS.

A fin de poder llevar a cabo la actividad y que ésta respondiera a las necesidades de la comunidad, un mes antes el equipo de vinculación con el Medio de la casa de estudios hizo en el lugar un catastro de las atenciones requeridas.

Así, por ejemplo en el área de odontología, en donde se concre-

“

Estamos muy agradecidos y esperamos que esto se siga haciendo, como dirigente jamás había visto una convocatoria tan grande de profesionales de la salud...”

Carlos Pérez  
 Presidente JVV Pirehueico

taron 24 atenciones, realizaron limpiezas dentales, sellante, restauraciones y extracciones.

### CONTRIBUCIÓN

Carlos Pérez, presidente de la Junta de Vecinos de Pirehueico, valoró la iniciativa, ya que - dijo - el acceso a especialistas es limitado, "hay rondas médicas acá, pero nunca llegan ese tipo de profesionales. Estamos muy agradecidos y esperamos que esto se siga haciendo, como dirigente jamás había visto una convocatoria tan grande de profesionales de la salud", señaló.

Según indicó Fernando Roa, el propósito es realizar nuevos operativos. Una alternativa es volver el próximo año a Pirehueico. Y en el segundo semestre de éste el objetivo es visitar otra localidad de la región, "siempre pensando en lugares más apartados, en donde no tengan mucho acceso a la salud y nosotros podamos llegar a brindar ese apoyo", expresó.